



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

07/06/2024

OPINIÓN

POLIGRILLA MEXIQUENSE

Ana Lilia Herrera, continúa sin dar la cara

Los cómputos distritales y municipales deberán concluir el sábado 8 de junio

PABLO CRUZ ALFARO
OPINIÓN · 7/6/2024 · 00:30 HS



Pablo Cruz Alfaro / Poligrilla Mexiquense / Opinión El Heraldo de México. Créditos: El Heraldo de México.

Este viernes, una semana después de que el PRI mexiquense emitiera un comunicado de prensa en el que se leía: "El partido Revolucionario Institucional (PRI) está listo para atender las elecciones y defender sus votos en las diputaciones locales y presidencias municipales que están en disputa", la presidenta del CDE Ana Lilia Herrera Anzaldo, no ha salido a dar la cara y explicar los pobres resultados que obtuvo en lo que fue su primera elección y todo apuntaría a que sería la última... **AL TIEMPO**

ENTRE OTRAS COSAS: En seguimiento a la sesión ininterrumpida de seguimiento de cómputos distritales y municipales del Proceso Electoral Ordinario para la Elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024, el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), determinó cambiar la sede de los cómputos municipales de Zumpango, Cuautitlán Izcalli, San Simón de Guerrero y trasladarlos al órgano central en Toluca.

Dicha medida se tomó con la finalidad de preservar la integridad de la documentación electoral y de dichos órganos desconcentrados.



La consejera presidenta, **Amalia Pulido Gómez**, informó que **se están tomando las previsiones necesarias para garantizar la seguridad y las condiciones necesarias** para que se realicen los cómputos en **los 170 órganos desconcentrados**, y aseguró, que las solicitudes de los partidos se están analizando por parte de las áreas técnicas para tomar las medidas necesarias.

Los cómputos distritales y municipales deberán concluir el sábado 8 de junio...

EL DATO: El pasado martes en el Consejo Distrital Electoral No. 44, con cabecera en Nicolás Romero, y después de haberse declarado la validez de la elección de diputaciones locales, fue entregada a la fórmula integrada por **Armando Navarrete López**, como propietario y a **Manuel de la Vega Suarez**, como suplente, la **Constancia de Mayoría** que los acredita como diputados locales electos a la **LXII Legislatura del Estado de México** postulados por la coalición **Sigamos Haciendo Historia en el Estado de México** para el periodo del 5 de septiembre de 2024 al 4 de septiembre de 2027.

Mientras que en el Consejo Municipal Electoral Número 38 se entregó a la candidata del **Partido Acción Nacional (PAN)**, **Romina Contreras Carrasco**, la constancia de mayoría como **presidenta municipal electa de Huixquilucan** para el periodo constitucional 2025-2027, con lo que se convierte en la **primera mujer que gobernará esta demarcación de forma consecutiva en dos ocasiones.**

LA DE HOY: La gobernadora del Estado de México, **Delfina Gómez Álvarez** inició la entrega de **mil 74 tarjetas para los Comités de Salud y Bienestar** como parte del programa "**La Clínica es Nuestra**", con recursos que ascienden a **684 millones 800 mil pesos** que se dispersarán de manera directa y transparente para fortalecer el sistema de salud mexiquense.

La mandataria estatal puntualizó que el gobierno de México asignó **648 millones 800 mil pesos al Estado de México** para atender este programa a través de **501 Centros de Salud de un consultorio**; 288 de dos consultorios; **122, de tres a cinco consultorios**, y **88 Centros de Salud de seis o más consultorios**, además de **75 centros de servicios especializados**. En Texcoco se beneficiará a 17 clínicas con un consultorio; cinco clínicas con dos, y cinco clínicas con seis o más consultorios... **HASTA LA PRÓXIMA.**

POR PABLO CRUZ ALFARO

COLABORADOR

TWITTER: @POLIGRILLA1

EMAIL: POLIGRILLA.ELHERALDODEMEXICO@GMAIL.COM